乗1学年だより

令和5年10月6日 上越市立城西中学校 No 21

体育祭リーダーの感想、学級対抗リレーの表彰

体育祭を振り返って各クラス応援リーダーから今週の学年朝会で感想を発表してもらいました。初めての体育祭ということで、先輩から学んだことなどがたくさんあったと思います。また、学級対抗リレーの表彰も行いました。どのクラスも一人一人が全力を尽くして最後までバトンを繋ぎました。ここで団結した力を11/1の音楽祭に向けてさらに高めていきましょう。

1組

僕は、青軍の応援リーダーになりました。応援 リーダーになってよかったことは、人との関わり が増えたことです。人との関わりが増えたこと で、今まであまりしゃべったことのない人などと いっぱいしゃべることができたのでよかったで す。体育祭本番では、リレーや大玉送りなどのみ んなでやる競技が楽しかったです。これからの行 事は、体育祭で関われた人などと積極的に話し て、いい行事にしたいです。

2組

夏休み明けから始まった体育祭練習で期間が短く 黒軍全員で合わせられる機会も4回くらいしかあ りませんでした。納得のできる応援パフォーマン スができるか不安でした。本番は、元気に楽しむ ことができました。競技では、みんなが協力し て、全力で楽しんでいていいなと思いました。結 果は、納得する順位ではなかったけど、全力で頑 張れたと思います。次にある行事は音楽祭です。 私は、指揮者をやるのでそこでも自分の実力を発 揮して納得のいくように全力を尽くします。

3組

僕が体育祭で頑張ったことは応援リーダーです。初めての体育祭で緊張もしたけれど、大きな声で楽しく応援した結果、総合の部で準優勝をとることができました。なかでも一番嬉しかったことは、応援賞をとれたことです。本番まで一生懸命練習したので嬉しかったです。

11月には、音楽祭があるので、そこで 1 位を とれるように頑張りたいです。

4組

私は、体育祭をとおして仲間のよいところを知り、クラスで絆を深めることができました。そして、学年を越え、軍全体で協力し合い、最高の体育祭にすることができました。よい結果の時は、みんなで喜び、それ以外の結果でもみんなで励まし合うことを見たり感じたりして、すごく嬉しく楽しく、感動しました。特に綱引きで女子が男子の部を応援したり、男子が女子へ温かい言葉をかけているところが印象に残りました。この団結力を音楽祭や文化祭でも発揮したいです。

5組

私が体育祭で一番心に残ったことは、応援パフォーマンスです。私は、応援リーダーとしてダンスを教えたりなどいろいろなことをしました。体育祭本番、私たち黄軍は一番最初にパフォーマンスを披露しました。応援賞は取れなかったけど、とてもいい思い出になりました。これから音楽祭、文化祭、学校説明会など様々な行事がありますが、これからも5組一丸となって頑張っていきたいです。



学年部職員について

10月からお休みに入りました、 先生の代わりに 1ヵ月間、 先生が 1 学年部の仲間に加わりま す。よろしくお願いします。来週から主担任として3組から入ります。



3.4.5組担任 教科:美術

部活動:美術部

先生の代替えとして、10月2日からお世話になっております。講師と 申します。教科は美術、クラスは1年3・4・5組、部活動は美術部を担当 させていただきます。好きな画家はクロード・モネ、趣味はスポーツ観戦、 好きな言葉は「七転び八起き」、将来の夢はスペインに行って完成したサグラ ダファミリアを見ることです。

密度の濃い1か月にしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

10/9(月)スポーツの日

	朝	1	2	3	4	昼	5	6	放課後	• 終学活終了	16:15
10	読書	授 業	授 業	授 業	授 業	給食	授 業	講演会	部 活	• 完全下校	17:30
4.4	朝	1	2	3	4	昼	5	6	放課後	• 終学活終了	15:15
11	読書	授 業	授 業	授 業	授 業	給食	授 業	なし	部活	• 完全下校 	17:30
水							 会				
	朝	1	2	3	4	昼	5	6	放課後	• 終学活終了	15:50
12	読書	授 業	授 業	授 業	授 業	給食	授 業	授 業	部活なし	• 完全下校	16:05
木									Ü		
	地区駅伝大会										
13	朝	1	2	3	4	昼	5	6	放課後	• 終学活終了	15:50
	読書	授 業	授 業	授 業	授 業	給食	授 業	授 業	部 活	• 完全下校 	17:30
金	スクールカウンセラー来校日 歯科検診 1-1、1-2、1-4										

【お知らせ】10月10日(火)6限

「家庭学習の充実」をテーマとした講演会(「城西中学校地域子どもを育てる会」主催) を実施します。

教育系 YouTuber の「葉一」さん(チャンネル名「とある男が 授業をしてみた」)が講師として来校されます。

保護者の皆様が参観いただくことはできませんが、後日講演会の 様子を撮影した動画を Google classroom にアップする予定です。

来週の主担任

1組	2組	3組	4組	5組